



治水どんぐりの家保育園 2023年8月1日

急な猛暑で、寝苦しい夜が続いている事と思います。子ども達も日中は、汗だくになって過ごしていますが、細目に水分を摂り出来るだけ薄着になる等、熱中症対策を行いながら過ごしています。暑いと冷たい物を摂取しがちですが、お腹の不調に繋がる原因にもなりますので、摂りすぎには注意しましょう。また、日中の活動で疲れた体をしっかりと休め、早起き習慣作りとして「ラジオ体操」に参加するというのも良いかもしれませんね。釧路の短い夏を元気に楽しく乗り切って行ける生活作りを心掛けて行きましょう。さて、今週末には「親子遠足」が開催されます。天気の心配はないようですが、現地集合・現地解散になりますので、くれぐれも安全運転でお越し下さいますようお願い申し上げます。親子での楽しい時間を存分にお楽しみ頂きたいと思います。 園長

<8月 行事予定>

- 5日(土) 親子遠足
- 7日(月) 七夕・誕生会
- 10日(木)~16日(水) お盆休み期間
- 21日(月) 実習生3名~9/9まで
- 25日(金) 避難訓練

※お盆期間はお休みのご協力をお願いいたします。また、保育体制や給食作りに関わりますので出欠の変更の場合は速やかにお知らせください。

※釧路短大生3名が実習を行います。よろしくお願ひいたします。



たんぽぽ組(2歳)で人気の遊びを紹介します♪

暑い夏にはやっぱり水遊びが1番!!連日の暑さも「お水するよ~」の魔法の言葉で元気に遊んでいます。頭から水浸しになって遊べるお友達が増えてきましたよ!そして、もう1つみんなのお気に入りの遊びは「かくれんぼ」です。かくれんぼと言ってもルールのあるものではなく、給食前やお昼寝前の絵本の時間に、「絵本持って来るから待っててね~」とほんの少し保育士の姿を見えなくすると、みんな顔をお隠しします。「あれ?みんないない!」「お~い!みんなどこ?~?」というとき、「わ~!!」と顔を上げて先生たちをびっくりさせては大盛り上がり!まだまだ小さいと思っていたけれど、こんなにみんな1つの遊びを楽しめるくらいに成長したんだな~とほっこりする可愛い姿です♡



7/7・8に行われた【年長さんお泊り会の様子♪】

初めて路線バスに乗ったり、初めての公園で遊んだり、初めてノロッコ号に乗ったり...と初めて尽くしの内容に子どもたちは朝からワクワクした様子でした。ノロッコ号からは丹頂の親子や池の中に肩までつかれる鹿を見ることができ、普段は見ることのできない動物の姿を間近で見ることができて子どもたちは大興奮!他にもMOOに行き1人30円分の駄菓子を買って夜にお菓子パーティーをしたり、手作りのカンテラをもって夜の散歩に出かけたり、花火大会をしたりと楽しいことが盛り沢山でした。おとまり会後には楽しかった思い出をお話する姿があり「もう1回おとまり会やりたいね~」という声が聞こえるほど楽しい体験となったようでした。